

COMPTE-RENDU de la SORTIE VTC du 13 Janvier 2025

Bonjour,

La sortie VTC de ce lundi 13 janvier 2025 s'annonce mal. Malgré un soleil bien présent la température est glaciale et le vent puissant du Nord vient amplifier cette froideur qui pénètre nos corps. Une décision s'impose: retarder de quelques heures notre départ pour profiter au maximum des meilleures heures de la journée. Le départ est donné à 13h00. Les participants sont peu nombreux. On compte 1 femme et 5 hommes prêts à affronter la rigueur hivernale.

J'avoue que lors des 8 premiers Km face au vent, j'ai songé à faire demi tour. A Caveirac les 2 grimpettes annoncées ont fait du mal au seul vététiste non équipé d'assistance électrique. Ce n'est pas grave, grâce à l'esprit de groupe, on se retrouve tous en haut de la montée.

Enfin, voilà le vent dans le dos qui nous aide et le soleil au dessus de nos têtes nous réchauffe. La traversée de Milhaud, Aubord et Vestric sur terrain plat nous parait bien agréable. Après être passés sous l'autoroute nous retrouvons les difficultés bien connues de tous; la garrigue caillouteuse, ses côtes et ses descentes. Le final autour de Bizac contre un vent assagi ne sera qu'une formalité. Vers 16h30 la randonnée VTC s'achève. Merci aux participants (te) pour leur patience et leur courage.

Je vous donne rendez-vous pour d'autres sorties vélo.

Jean Max